

Caritas



Leben bis zuletzt - Das „Hospiz am See“ ist ein liebevolles letztes Zuhause für Patientinnen und Patienten, die schwerkrank sind und deren Erkrankung unheilbar und schon weit fortgeschritten ist.



[Jetzt bewerben](#)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Andrea-Sophie Matt
T 004355222001057
bewerbung@caritas.at

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Andrea-Sophie Maier
T 004355222001057
bewerbung@caritas.at



Eine zentrale Dienstleistung des „Hospiz am See“ ist die kompetente palliative Betreuung sowie die einfühlsame Zuwendung und Begleitung unserer Gäste und ihrer Angehörigen durch das interprofessionelle Team. Unsere geschulten ehrenamtlichen Hospiz-BegleiterInnen unterstützen sie dabei.

Die PflegeassistentInnen übernehmen nach Anordnung und unter Aufsicht der DGKP diverse pflegerische Tätigkeiten bei unseren Gästen. Sie wirken bei der individuellen Pflege der betreuungs- und pflegebedürftigen Person mit und tragen somit einen wesentlichen Teil dazu bei, dass unsere Gäste gut betreut und begleitet sind und sich bis zuletzt wohl fühlen können.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung

Erfahren Sie mehr über unsere Arbeit auf

www.caritas-vorarlberg.at/jobs

Keine passende Stelle gefunden?

Bewerben Sie sich initiativ!

[Hier initiativ bewerben!](#)

MitarbeiterIn in der Pflegeassistentz oder Pflegefachassistentz

Ihre Aufgaben

Ihr Profil

- individuelles, ganzheitliches Pflegen und Betreuen der Gäste
- Durchführen der Pflegemaßnahmen unter Beachtung der vorgegebenen Qualitätskriterien
- Sterbe- und Trauerbegleitung
- Dokumentation der Pflegemaßnahmen
- Austausch im interprofessionellen Team
- Begleiten von Sterbenden und deren Angehörigen/Bezugspersonen
- Einbeziehen der Angehörigen/Bezugspersonen in die Pflege
- Psychosoziales Betreuen der Gäste und deren Angehörige/Bezugspersonen

Unsere Leistung

- abgeschlossene Ausbildung als Pflegeassistentin oder Pflegefachassistentin
- Berufserfahrung von Vorteil
- abgeschlossener Palliativ-Basislehrgang (160 Stunden) bzw. die Bereitschaft, diesen zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu erwerben
- Identifikation mit dem christlichen Auftrag der Caritas

- Mitwirken in einem engagierten Team in angenehmer Arbeitsatmosphäre
- eine eigenverantwortliche Tätigkeit in einem verantwortungsvollen Aufgabengebiet im unbefristeten Dienstverhältnis
- eine gezielte Einschulungsphase und individuell abgestimmte Weiterbildung
- 80%-Anstellung
- Möglichkeit zur Mit-Gestaltung einer wichtigen gesellschaftlichen Aufgabe in einem sinnstiftenden Umfeld
- stetigen Austausch und regelmäßige Team- und Einzelsupervisionen
- Zulagen und freiwillige Sozialleistungen
- Fort- und Weiterbildungsbudget und -zeit